Kurz berichtet

Die schlimmste Klasse der Welt

MENGEN (sz) - Zum Auftakt der Frederik-Tage war die Kinder- und Jugendbuchautorin Juma Kliebenstein zu Gast in der Stadtbücherei Mengen und mit ihr die Klassen 5a und 6a des Gymnasiums Mengen. Turbulent geht es zu in dem Buch "Die schlimmste Klasse der Welt", das die Autorin vorstellte: 24 Schüler, und einer ist schlimmer als der andere.

Hakim parkt Frau Sammets Auto an einem höchst ungewöhnlichen Ort, Rolfs Fürze zwingen die komplette Lehrerschaft in die Knie, und Ewald fackelt fast die Schule ab. Bei dieser Klasse läuft selten etwas wie geplant, doch am Ende halten sie zusammen wie Pech und Schwefel. Die Geschichte wird aus der Sicht der kratzwütigen Schulkatze Bürste erzählt, gekonnt vorgelesen von Juma Kliebenstein, die parallel zur Lesung die passenden Illustrationen auf der Leinwand präsentierte. Nach einer intensiven Fragerunde mit der Autorin haben die Kinder alle von ihr verfassten und vorrätigen Bücher der Stadtbücherei ausgeliehen.



Kinderbuchautorin Juma Kliebenstein stellt in der Stadtbücherei Mengen "Die schlimmste Klasse der Welt" vor. FOTO: STADTBÜCHEREI MENGEN